

*Ein jegliches hat seine Zeit  
und alles Vorhaben unter dem Himmel hat seine Stunde.*

Wir nehmen traurig Abschied von

# André Flotron-Baumann

dipl. Kulturingenieur Geometer ETH

24. Juni 1928 bis 2. Juli 2021

Nach einem langen, reichen und aktiven Leben ist er zuhause in Ruhe und Frieden eingeschlafen.

Seine Innovationskraft und sein wacher Geist blieb ihm bis ins hohe Alter erhalten.

Die Abschiedsfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Dienstag, 20. Juli, um 10.30 Uhr in der Michaelskirche in Meiringen statt.

Im Namen der Trauerfamilien:

Eva Flotron, Helsenbärg 10d, 3860 Meiringen